

Los disfraces y San Valentín protagonizarán los bailes populares en Petrer

30/01/2018



Los **bailes populares de Petrer tendrán un ritmo especial en el mes de febrero**. El **sábado 10** de febrero estará dedicada a los **carnavales**, por lo que **se invita a los asistentes a que acudan disfrazados** mientras que el **sábado 17** estará centrada en **San Valentín**. Esta actividad cuenta con música de tipo, desde bachatas hasta el conocido *Despacito*.

Esta actividad se realiza **todos los sábados de 17 a 20 horas en el Centro Social Juan Millá** y aunque está

enfocada para la gente mayor, todos los vecinos pueden acudir a disfrutar de la música y el baile, por ello, el concejal de Participación Ciudadana, **Rafa Masiá**, invita a la población a disfrutar de esta actividad que realiza el profesor Leandro Hernández desde hace nueve años. Masiá ha recordado que durante el mes de julio, aprovechando el buen tiempo, la actividad pasa a celebrarse en el parque El Campet, de 19:30 a 22:30 horas hasta completar un total de cinco sesiones.